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”秀花新聞”
全国高等学校総文祭

新聞の部9年連続出場

１面

・新たな未来へ

～第28回入学式～

各部活新入部員募集中！

離任・新任の先生方

２面

・熱く戦え秀英戦士たち！

柔道部全国柔道選手権結

果

・全校プレゼンを終えて

３面

・2022年ヒットソング＆音

楽が持つ力

・第27回秀輝祭動き始め

る

今年のテーマ「変幻自祭

～new start～」

・編集後記

４面

・Shuei Walker

～スーパーのアイスクリー

ム特集～

※記事内の〇の中の数字

は学年（ ）は（出身中学

校）になります。

2022年4月26日（火）

昨年度末で離任された先生方と

今年度から勤務されている新任の

先生方になります。離任された先

生方、次の新天地でのご活躍をお

祈り致します。

2022年4月26日（火）

秀花新聞バックナンバー

4月７日に第28回入学式が挙行されました。

当日は晴天に恵まれ、満開の桜も新入生を歓

迎しているようでした。

新入生たちは不安や期待を胸に式に臨んでい

ました。

皆さんの3年間がより良いものになるように私たち

在校生一同、応援しています。

村田圭吾③(吾妻)

下條先生(1組)

野村先生（3組)
谷端先生(2組)

大塚先生(4組)

石田先生(5組) 蕗田先生(6組)
大久保先生(7組)

野川先生(8組) 柿澤先生(9組)森田先生(10組)

離任された先生方
川田 璃々花先生（地歴）

入江 遼先生（地歴）

長澤 成晃先生（英語）

箱守 真奈美先生（英語）

菊池 進先生（理科）

根本 怜奈先生（英語）

一木 禮子先生(家庭科)

三浦 英一先生（英語）

オベンイマヌエル先生（英語）

1学年主任堀川先生

新任の先生方
宇都宮 恵梨先生（国語）

櫻井 健先生（地歴）

井上 陵先生（地歴）

新田 海斗先生（地歴）

安良岡 裕章先生（地歴）

滝本 大翔先生（数学）

藤原 拓洋先生（理科）

白木 聡子先生（理科）

久保 祐輔先生（英語）

庄司 賢人先生（英語）

野村唯人先生（英語）

幾良 春佳先生（英語）

金子 芳意先生（英語）

菅野 みさき先生（家庭）

青木 岐理子先生（養護）

ウッドトッドジョセフ先生（英語）

学校生活の中でよりよい経験ができる部活動、

先輩や同級生との仲も深める事ができコミュニ

ケーション能力の向上に繋がります。部活動入部

希望者は直接顧問の先生に話を聞きに行き、入

部届を担任の先生へ提出してください。

↑HRの様子

1学年主任の堀川先生より

28期生の高校生活は、「わく

わくWork」を合言葉にスタート

しました。学校生活に“わくわ

く”、部活動に“わくわく、”学習

に“わくわく”、全てにポジティ

ブに取り組んで欲しいと思って

います。28期教員団もチーム

ワークは最強です。楽しみな

がら一緒に成長していきたいと

思います。

日本では4月入学が主流ですが、

新型コロナウイルスの影響を受け、

一時「9月入学」という案が浮上しま

した。

・メリットとしては

休校によって起きた学習の遅れを取

り戻せる。世界の先進国は9月新学

期が常識で、4月新学期なのは日本

くらいなので相互の国で留学などの

場合に新学期に合わせることができ

る。

・デメリットとしては

切り替え時に児童・生徒が一時的半

年間だけ増加することによる懸念な

どがあります。

今回、4月入学の案は見送られま

したが、9月入学に関する案は再検

討されていくと思います。

皆さんは、アイスクリームは好きですか？

これから、暑い季節になっていくので、冷たいスイーツを食べ

て、ホッと一息できる時間を過ごしてもらえればと思います。と

いうことで今回は、スーパーに並んでいた美味しそうなアイス

クリームの特徴等を皆さんにご紹介していきたいと思います。

田中 結人③（下妻・東部）

チョコモナカジャンボ→
1972年から発売し、17年連続

で売り上げを伸ばしているロン

グセラーアイスの中でもひときわ

優等生なアイスクリームです。甘

すぎないけど濃厚なバニラアイ

スが、板チョコの美味しさをうまく

引き立てています。

もなかが柔らかすぎないように、

チョコレートがコーティングされて

いて、チョコレートの味をより感じ

ることが出来ました。

↑Pinoピノ→
1976年から発売されているアイスクリームで

す。円錐台形の形をしており、周りをチョコ

レートでコーティングしています。

一口サイズのアイスで更にチョコレートの風

味と甘さを引き立たせていて、高級感があふ

れる一品でした。

↑雪見だいふく→
1981年に発売されたロングセラーアイスです。

アイスを、求肥で包むというシンプルな設計で

すが、見るだけで癒やされるもちもちの求肥、

バニラアイスのほんのり甘くてミルキーな味わ

い、溶けかけのバニラアイスのふわっとした食

感がすごいです。

アイスの口どけが良く、求肥との相性が抜群

で最高の一品です。外側の求肥がもちもちし

ていて食べていて幸せを感じることができます。

ジャイアントコーンチョコナッツ→

1963年発売と、ロングセラーアイ

スの中でもとくに長い歴史のある

ジャイアントコーンです。チョコと

ナッツのかかった部分を食べきって

も、内側がチョココーティングされた

サクサク食感のコーンでずっと、美

味しくチョコ風味のアイスを食べるこ

とができます。

上にかかっているチョコレートと

ピーナッツ類のパリッとした歯ごた

えと中のアイスは、たまらない美味

しさです。

今回、多種多様なアイスクリーム菓子

を調査して、アイスクリーム菓子には

様々な特徴がある事を知りました。皆さ

んも、ぜひ一度食べてみて下さい。

仲村 由圭③（並木）

新入生宣誓

浅見芽依➀(春日学園)
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編
集
後
記

皆
さ
ん
、
新
年
度
が

始
ま
り
ま
し
た
。
新
た

な
ク
ラ
ス
に
な
っ
た

こ
と
で
、
毎
日
疲
れ
て

帰
宅
し
て
い
る
人
も

い
る
と
思
い
ま
す
。
新

た
な
生
活
に
早
く
慣

れ
る
よ
う
に
頑
張
っ

て
行
き
ま
し
ょ
う
。

４
月
は
、
新
し
い
人

と
の
出
会
い
が
多
く

な
る
季
節
と
い
う
事

で
、
初
対
面
の
人
と
の

関
係
を
円
滑
に
進
め

る
た
め
の
方
法
を
紹

介
し
ま
す
。

①
相
手
の
趣
味
・
好

き
な
こ
と
を
掘
り
下

げ
て
話
を
進
め
る
。

②
思
い
付
き
で
話
さ

ず
、
事
前
に
話
題
を
準

備
し
て
お
く
。

③
自
分
と
の
共
通
項

を
見
つ
け
て
、
話
を
盛

り
上
げ
る
。

④
自
分
か
ら
進
ん
で

話
を
す
る
こ
と
を
忘

れ
ず
に
。

⑤
完
璧
な
会
話
を
し

な
く
て
も
大
丈
夫
。

以
上
の
５
つ
を
意
識

し
な
が
ら
初
対
面
の

人
と
会
話
を
し
て
み

て
は
、
い
か
が
で
し
ょ

う
か
。

皆
さ
ん
、
良
い
人
間

関
係
を
築
け
る
よ
う

に
頑
張
っ
て
く
だ
さ

い
。

村
田
圭
吾
③(

吾
妻)

音楽を聴くことは好きですか？

皆さんは音楽をどんな時に聴いていますか？疲

れた時や集中したい時、テンションを上げたい時

など、様々な状況に応じて音楽を聴いていると思

います。

今まで、多くのアーティストから沢山の曲や

数々の名曲が生まれてきました。

そこで今回は音楽による私たちへの身体的、

心理的効果を調べてみました。

参考までに現在の人気曲を調べてみました。

（4月21日時点）

田中結人➂（下妻・東部)

①ストレス、不安の解消

音楽を聴く事により、不安やストレスを解消する効

果があります。音楽は人の脳や自律神経に作用し、

ドーパミンの分泌を促し快感をもたらすと言われて

います。

落ち込んだ時や元気が無い時などに好きなアー

ティストの曲を聴いて勇気づけられた、などという経

験も一度はあるかと思います。

また、カラオケなど自分で歌ってみたり、楽器を演

奏してみたりすることもストレスや不安を解消する

一つの方法です。

②安眠効果

音楽は安心して眠りにつけるという力も持ってい

ます。実際に安眠BGMを聴いて眠る、という人もい

るかと思います。安眠BGMやクラシックなどは睡眠

の質を上げると言われており、不眠症を改善するこ

とが出来るだけでなく質の良い睡眠をとることが出

来ます。

➂集中力up

勉強や仕事など作業に取り組む時に、なかなか

集中出来ないって人もいるかと思います。音楽を

聴きながら取り組むことで作業効率や集中力が

高まると言われています。

一般的に歌詞があるものではなく、クラシックや

ヒーリング音楽の方がより効果を得られると言わ

れています。

イラスト参照

https://bricksmusicsalon.co
m/campaign/%E9%9F%B3%
E6%A5%BD%E3%81%AE%E
6%8C%81%E3%81%A4%E5
%8A%9B%E3%81%A8%E3%
81%AF%EF%BC%9F/

柔道部は、3月20日～3月21日に日本武道館で行われた全国

選手権大会に男子団体戦、個人戦3階級に出場しました。

男子団体では1回戦を見事に突破しましたが、2回戦では僅差

で作陽（岡山代表）に惜敗しました。男子個人戦では3階級に出

場し3選手共に1回戦を突破しました。中でも松下選手は見事に

ベスト8進出で5位入賞を果たしました。

今回の大会の反省を活かして次の大会では、自分にとって悔

いのない戦いだったと思えるように頑張って下さい。生徒一同応

援しています。

仲村由圭③（並木）

個人戦では、いいところもあったが負けた試合では自分の悪い

とこが出てしまったので次の試合まで頑張ろうと思いました。

団体戦では、自分が勝たないといけないところで引き分けてし

まったのでどんな相手でも勝ちきれる選手になりたいと思いまし

た。次の全国大会は夏なので、県大会から優勝できるよう集中し

て頑張りたいです。全国大会では優勝できるように頑張ろうと思

いました。

松下 颯太③（紀見北）

初めての全国大会で緊張しましたが、初戦は勝つことができて

よかったです。負けた試合の反省をして稽古を積み、実力をつけ

て次の全国大会でベスト16、入賞を果たしたいです。再び全国大

会へ出るためにも大切な大会になってくるので、心と体をしっかり

整えて優勝を目指し頑張ります。

木島 理樹太②（城之内）

いまいち練習の成果が出せなかった大会でした。

前回の大会の反省を改善し、次の大会では上位目指します。

カフレジュリアーノ③（土浦四）

不甲斐ない試合をしてしまいました。ただただ悔しいです。自分を

一から鍛え直して圧倒的な力を見せつけたいです。

カフレガブリエル③（土浦四）

今回の全国大会では個人戦では無差別級に出場し、ベスト16まで

勝ち上がることができ全国の舞台で2回勝てたことは自分の自信に

なりました。ですがまだまだ沢山の課題が見つかりました。その課題

を練習して次に繋げたいです。団体戦では2回戦で負けてしまい

チームとして、たくさんの課題がありました。次の夏に向けて頑張り

たいです。

自分たちにとって次のインターハイが最後なのでしっかり県大会を

勝ちきり全国上位を狙っていきたいです。

飯田 晃生③(土浦四)

次の大会では高校柔道の最後の大会となるので、すべてを出し切

れるよう、最高の状態に仕上げ試合に挑みたいです。

天下井 亮太③（勝田二）

結果

男子団体２回戦進出

１回戦 つくば秀英〇4-0×秋田工業（秋田県）

２回戦 つくば秀英×1-2〇作陽（岡山県）

個人戦結果

松下 颯太②（和歌山・紀見北）

５位入賞（ベスト８進出）

飯田 晃生②（土浦四）３回戦進出

木島 理樹太①（城ノ内）２回戦進出

・委員長 → 谷川 巧②（学園の森）左側

・副委員長 → 堀内 多一郎②（豊里）右側

新型コロナウィルスの感染拡大が未だに続く中、秀輝祭

を開催する予定になっています。本年度の秀輝祭を盛り上

げる、本部役員を皆さんにご紹介します。本部役員の皆さ

んを中心に、この秀輝祭を最高の思い出となれるように、

楽しんでいきましょう。

仲村由圭③（並木）

みなさん、こんにちは秀輝祭実行委員長の谷川です。私は去年の

秀輝祭を体験し、今年は体験する側ではなく、自分が運営する側に

なりました。みなさんの良い思い出に残るような秀輝祭にしていきた

いと思いました。足りない部分も多々あると思いますがよろしくお願

いします。

谷川 巧②（学園の森）

参照 4月21日現在のUta-net（歌ネット）より

「秀輝祭」成功に向けての話し合いをしています

全校プレゼンを終えて

順位 曲名 アーティスト

1 ミックスナッツ Official髭男dism

2 ブラザービート Snow Man

3 クロノスタシス BUMP OF CHICKEN

4 残響散歌 Aimer

5 Betrayal Game BE:FIRST

6 喜劇 星野源

7 こいのぼり 童謡・唱歌

8 燦燦 三浦大知

9 チェリー スピッツ
10 シンデレラボーイ Saucy Dog

笑顔でコメントしてくれた

福田先生

今回の全校プレゼンで読書プレゼンの学年代表として、自分が選出されたと知った

ときは、すごく光栄に思いました。が同時に全校生徒の前で発表することに緊張感を

持ちました。今回のプレゼンを経験して、今後も受験勉強の気分転換として読書に励

んでいこうと思いました。皆さんも将来、自分の目指す事を見つけるために、1冊でも

多く本に触れて欲しいと思いました。

仲村由圭③(並木)

3月19日の全校プレゼン大会のあと、職員室では、先

生方から「レベル高かったねえ」と興奮気味の言葉が

飛び交いました。今回は全校生徒のプレゼン力の高さ

を象徴する良いイベントでした。この1年間で生徒の皆

さんのプレゼン力は大きく向上したと思います。

いいプレゼンの第一条件は、「自分の言葉で話すこ

と」です。自分の知識になっていることは特に原稿を作

らなくても、自然と言葉が出てくるものです。

この経験で学んだ「何かを探究する気持ち」は、次の

進路での学びにつながっていくのではないでしょう

か？

本校では「キャリア探究プロジェクト」を始めました。

みなさんのプレゼン力が、いろいろなかたちで進路に

つながっていくといいなと思っています。

教務主任 福田 恒昭

3月19日(土)に全校プレゼンが行われました。各学年より読書プレゼン、自

分プレゼンの代表者の合計9名が、全校生徒へ向かってプレゼンを行いま

した。

代表者たちは自分の伝えたい事について、分かりやすく、面白く発表して

いました。どの発表も、個性が出ていて、見ている側も、興味が持てるプレ

ゼンテーションでした。学年の代表として発表した生徒の皆さん、お疲れさま

でした。そして、有難うございました。

飯塚 葵③（大穂）
↑＜各学年代表者＞↑

～自分プレゼン～

・塩澤 友章②（谷田部東） Youtubeのしくみ

・黒澤 修太郎② （常澄） スラムダンク

・横山 彩乃③（かわち学園） 赤い植物は何色で合成するのか

・細井 美玖③ （守谷・愛岩） 言葉によってもたらす影響

・遠藤 颯士③（野田南部） 人との繋がりについて

～読書プレゼン～

・吉澤 紗耶②（豊里） 僕はアスペルガー

・塚本 康介②（大砂土） 働かないアリに意義がある

・野田 大翔③（牛久第一） おとなになるってどんなこと？

・仲村 由圭③（並木） １０代のための疲れた心がラクになる本


